

# Vom Schafskäse bis zum Biobrot

Zum Erntemarkt nach Krukow kamen wieder einmal viele Besucher

**Krukow. Der Verkauf von bäuerlichen Erzeugnissen aller Art aus biologisch-organischen Anbau stand im Mittelpunkt des Erntemarktes am Sonntag auf dem Erdmannhof in Krukow.**

Ute und Erdmann Voß sowie Hulda und Jörg Emmert als Organisatoren hatten ein großes Angebot, vom frischen Gemüse aus hofeigenem Anbau über Geflügel, Wurst und Schafshartkäse bis zum Biobrot, diversen Honig-Arten, Marmeladen und Trockenprodukten.

Die Familien Voß und Emmert wollen mit der Umstellung die Bioland-Anerkennung erreichen. Die Landwirtschaft sollte weiter ihre Bedeutung behalten. So wird nicht mehr mit chemischen Pflanzenschutzmitteln und mineralischen Düngern gearbeitet.

Die große Besucherzahl am Sonntag - erheblich mehr als in den zurückliegenden Jahren - bewies das starke Inter-



**In uriger Scheunen-Atmosphäre auf dem Erdmannhof gab es alles, was das Herz begehrt, - von Töpferware bis zur schmackhaften Fliederbeersuppe.** (Foto: Willi Niemeier)

esse vieler Menschen. Neben den bäuerlichen Erzeugnissen gab es „Leckereien“, vom Schmalzbrot, Fliederbeersuppe, Waffeln, Kuchen aller Art, dazu Seidenmalerei, Ernte-

kränze und Trockenblumen, Holzspielzeug, Seidenblumen und Ölmalerei, Töpferwaren und Schaffelle, die in den großen Scheunen angeboten wurden.